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12月４日（月）
 開会予定です　
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

９月議会の傍聴者は
35人でした。

（男性：30人・女性5人）
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お話を伺ったのは　吹奏楽部部長　石倉知夏さん

サークルについて教えてください
現在の部員は24人で、週に３回、空き教室で
練習しています。個人の部屋では楽器の練習
ができないので、大切な時間です。
サークルのほかにもやるべきことがある中で、
時間を合わせて練習することは難しく、また、
高校時代と違い、自分たちだけで、演奏を模
索するのも大変です。
それでも、お客さんの前で満足のいく演奏が
できたときや、練習を通していい演奏ができ
たときは大きな喜びを感じます。

活動内容は？
11月の大学文化祭、12月の玉村町文化センターでの
定期演奏会があります。地域の児童館や福祉施設でも
演奏しています。

今後の目標は？
もっとみんなで音
色を合わせて、吹
いている自分たち
も、聴いているお
客さんも楽しめる演奏にします。
声をかけていただければ、住民の皆さんの前で演奏を
したいです。

議会だよりを読んでいますか。
その感想は？
　とても分かりやすく、読みやすいと感じました。
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明るく楽しく活動しています♪

オープンキャンパスでの演奏会

２年間お世話になりました

今回は石川委員が取材しました

県立女子大吹奏楽部　

みんなが楽しめる演奏を


